

## Tchats : les obsédés - 1/2

**Oui c'est écrit tchats, t-c-h-a-t-s tchats, pas chatte !!**

Un simple ras-le-bol des obsédés sexuels qui à peine connectées (nous les filles) nous bombardent de l'habituelle morne aliénante délicate phrase de bienvenue :

"salut.  
ça va  
asv  
ta la cam"

variante : "salut asv  
t chode ? "

ou encore pour les moins avancés du clavier on tombe directement sur des "ça te branche de voir ma q... ? " (ne pas écrire de termes choquants quoique de nos jours c'est écrit presque partout où des ados de 11 à 38 ans -oui ados- veulent marquer leur passage ou se faire valoir), les plus polis font " ça te dis une visio coquine ? "

En manque de sensations fortes

Mais franchement les mecs, sortir qu'il n'y a pas de vraie fille dans le salon seulement parce qu'aucune ne veut vous montrer ses fesses, un peu arriéré de votre part... Ah non, après tout on est que des chiennes c'est ça... Hereusement qu'on a détecté l'anomalie masculine chez la plupart des internautes masculins : la place de leur cerveau.

On dirait que derrière un clavier ils se sentent plus forts, plus sûrs d'eux, c'est vrai après tout on peut pas voir tous les cratères de pus injectés dans leur peau de beau brun aux yeux bleus d'un mètre quatre-vingt-sept.

Mon avis est qu'ils sont vierges. J'en ai conclu ainsi car au bout d'un moment de lassitude face à un déchainement continu de pvs obscènes -je dois mal choisir mes tchats aussi- mes mains ont malencontreusement tapé dans le salon " à tous les enc... és sexuels (j'ai pas écrit enculés en entier, j'allais quand même pas me faire éjecter pour m'énerver et dire les mots justes), sérieux vous faites chieu -pour pas dire chier- grave, si vous êtes vraiment des stars dans votre domaine vous foutez quoi sur ce tchat c'est vrai quoi un mec qui a déjà eu un rapport saurait la différence entre le, ze, LE ZE real rapport et une stupide visio qui ne lui ferait rien s'il avait réellement goûté au sexe. "

Et là, oulààààà ! J'ai dû taper juste ou pas très loin parce que les réponses ont fusé... "sale pute" -hop ! Et un d'éjecté- "garce kessten sé ? " - un peu moin con celui-là - "t'en sais rien grosse pute tu veux quoi me manger la queue" - hop ! éjecté - "vien me le dire en face pour voir tu feras moins la maline quand je t'aurais violé" -j'ai quand même la gentillesse de remixer sa phrase, c'est ce que j'en ai compris en tout cas -

et bien d'autres remarques toutes aussi délicates à l'ère des gens les gens... Ils perdent le contrôle tellement facilement dévoilant piteusement leur manque d'assurance par : insultes, menaces. Dommage, moi ça me fait de la peine de faire partie d'une génération où la réflexion masculine n'a pas été réglée sur le bon organe. ! hereusement que tous les garçons ne sont pas comme ça !!!

alors j'ai continué par "alors je récapitule les gars : vous avez tous sauté une nana comme vous vous en vantez mais actuellement vous vous rabaissez à la satisfaction de votre main sur la queue", mais bon jme suis faite éjectée car je ne surveillais pas mes paroles, je n'ai donc pas eu la chance de lire les belles tirades d'amour qui ont découlé, d'ailleurs je n'en ai lu aucune, j'en avais trop marre pour me relancer dans le salon et affronter une horde de puceaux déchaînés et frustrés de ma plume. Lol, ma plume... Faut le faire...

## Tchats : les obsédés - 2/2

Les ptis roccos des temps modernes

Bah ce n'est que mon avis. Je ne devrais pas me plaindre après tout c'est de ma faute, j'ai choisi un salon "ados".

Je ne m'attendais pas à parler avec des teletubbies non plus mais de là à avoir affaire à une prolifération obscène d'obscènes vierges mais vantards en manque de sensations fortes...

C'est un peu bas les gars... à 12 ans je comprend qu'on se prenne pour superman, mais à 17 ans voyons ! Et je me passe des pédophiles pseudo-quinze ans...

C'est dangereux internet les enfants, faites attention vous risquez de tomber soit sur un vilain virus qui vous plante tous vos disques durs, soit sur un site non recommandé qui vous taxe en secret -pas bien pas bien -, soit sur des ptis rigolos qui se prennent pour les Roccos des temps modernes.

Fière d'être une fille

Des fois -quand j'ai pas mes règles- je me dis que je suis contente que mes vieux m'aient faite fille, je suis peut-être physiquement plus faible, je dois peut-être supporter une indisposition mensuelle à la plage, mais au moins, j'ai le cerveau bien placé.

Quand je pense que mon frère a reçu la même éducation que moi et qu'il peut parfois se montrer d'une bassesse...

vous êtes souvent en retard vous les garçons c'est pas croyable des fois même vous ne vous rattrapez pas, jamais.

Quant aux autres

Mais bien sûr je ne parle que d'une partie de la population netique (je sais plus somment on dit mais je suis trop crevée pour me mettre à chercher le bon terme), l'autre étant mentalement supérieure -maturité et intelligence, qui vont souvent de paire, sans vouloir dire d'excellents résultats scolaires parce que là je suis hors-jeu -

bon euh je sais plus trop ce que j'écris...

oui bon ne vous sentez pas tous concernés quoi

je ne vous mets pas tous dans le même sac évidemment

ceux qui lisent mon torchon ne devraient pas être concernés vu que les crétins de la zezettes sont toujours scotchés à leur salon en quête d'une bonne branleuse virtuelle

donc, ne vous sentez pas visés vous ne l'êtes évidemment pas sauf si vous avez de bonnes raisons ^^

Je ne nie pas bien sûr l'égalité de pas mal de gars face aux filles, voire pourquoi pas leur supériorité (dur à avouer mais ils sont tellement peu aussi)

De même que je ne nie pas la stupidité des filles de même niveau bien sûr vous mes chers lecteurs n'êtes pas concernés en général, sinon vous n'auriez pas de temps à perdre à me lire.

J'ai l'air chiant là... Héhé

Bah, eh bien merci de m'avoir lue, j'aimerais bien savoir pourquoi d'ailleurs...

merci pour toute insulte à venir, ou critique non fondée ^^

si vous allez jusqu'à me noter, merci d'avoir eu le courage, d'avoir eu assez de force pour cliquer sur le 1 ou le 2 ou le 3 ou le 4 etc...